

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE** Statistique Vaud

### **12 100 habitants de plus en 2015**

**La croissance démographique est restée soutenue en 2015 avec une hausse de 1,6%, similaire à celle de 2014 et dans la lignée des dernières années. 77% de cette croissance est due au solde migratoire, qui s'explique tant par la situation économique favorable que par l'attractivité du pôle de formation vaudois, et 23% au solde naturel, soit la différence entre les naissances et les décès.**

À fin 2015, le canton compte 767 500 habitants, soit une hausse annuelle de 12 100 personnes (1,6%). Le rythme de croissance de la population vaudoise ne ralentit pas et correspond, grosso modo, chaque année à une ville de la taille d'Ecublens. Vaud figure parmi les cantons dont la population croît le plus derrière Fribourg.

En 2015, le solde migratoire (arrivées dans le canton moins départs) représente 9400 personnes, dont 300 de nationalité suisse. La demande de main-d'oeuvre reste forte pour l'économie vaudoise, qui résiste après l'abandon du taux plancher. Le canton accueille également un tiers de l'ensemble des personnes qui viennent suivre une formation en Suisse. Le solde naturel (naissances moins décès) ajoute 2700 habitants supplémentaires. La population suisse a connu une croissance de 1,0%, principalement grâce aux 4600 naturalisations enregistrées cette année, alors que la population étrangère a crû de 2,8%.

Le district d'Aigle (+2,5%) a connu la plus forte croissance en 2015, suivi du district de Morges (+2,1%) alors que la plus faible a été enregistrée dans la région Riviera-Pays-d'Enhaut (+1,1%). En chiffres absolus, c'est le district de Lausanne qui accueille le plus grand nombre d'habitants supplémentaires, avec +2300 personnes. La ville de Lausanne en absorbe à elle seule 1400, ce qui représente un taux de croissance de 1,1%.

Dans un deuxième article, Numerus s'intéresse à la participation lors des dernières élections fédérales. 43% du corps électoral s'est rendu aux urnes, soit un peu plus qu'en 2011. Les électrices participent moins que les électeurs et la participation croît avec l'âge pour culminer à 73 ans quand 69% des hommes et 59% des femmes votent. Un quart des Suisses de l'étranger ont pris part à ces élections.

Lausanne, le 12 avril 2016

**RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT**

Lire Numerus N° 3-2016. DFIRE, Statistique Vaud, 021 316 29 99

**TÉLÉCHARGEMENT(S)**

[03\\_Num-2016\\_fiche-pop](#)